



26/02/2024

Familien-/Babyempfang für Kempten

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

mit großem Interesse habe ich die Berichterstattung zum Babyempfang in Memmingen verfolgt. Ich rege an, ein ähnliches Angebot in Kempten zu schaffen. So entsteht eine weitere Möglichkeit, mit Eltern in Kontakt zu kommen und auf die vielfältigen Angebote unserer Stadt aufmerksam zu machen.

Es ist eine besondere Geste an Familien unserer Stadt, wenn frisch gebackene Eltern gemeinsam mit ihren Babys im Rahmen einer Veranstaltung in Kempten willkommen geheißen werden. Ich beantrage daher zu prüfen, in welchen Rahmen solch ein Familien-/Babyempfang zu realisieren wäre und welche Kosten dabei entstehen würden.

Anschließend sollte im Rahmen der nächste Haushaltsberatungen über eine mögliche Umsetzung beraten und möglichst beschlossen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Katharina Schrader
Beauftragte für Kinder und Familien
Vorsitzende SPD-Stadtratsfraktion